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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年
7月西東京市向台町生まれ。上向台小学校、
田無第一中学校卒。中央大学杉並高等学
校、中央大学法学部政治学科卒。
元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院
議員秘書。議員インターンシップの運営
を柱に若者の政治参加を進める活動に20
年関わってきました。政治を少しでも身
近に感じてもらえるよう、取り組んでま
いります。

①仮庁舎の整備（5億4千万円）
2020年2月のオープンに向け、田無庁舎の敷地内に「仮庁舎」を整備する工事が
進んでいます。完成後、保谷庁舎機能の一部を移転させる予定です。2033年度に
「統合庁舎」が完成するまでの暫定的な対応となります。
【田村の眼】田村の質問で、平成28年12月に15億7000万円、昨年夏段階で18億8400
万円と市民に示していた事業費がさらに膨らみ、21億2000万円になっていること
がわかりました。まずは市民に説明せよ！と求めています。

④下野谷遺跡整備等（2億9千万円）
縄文時代の環状集落である下野谷遺跡整備に向け、
実施設計、用地買収、擁壁工事などを実施します。

③泉小学校跡地の整備（2億4千万円）
（仮称）泉小学校跡地公園が整備され、多目的広場やボール遊び広場ができます。また、防災機能向上のためマ
ンホールトイレなど災害時の緊急物資を配備した防災備蓄倉庫が設けられます。
【田村の眼】現在別の市有地（平成31年度中に売却予定）で健康づくりをしている団体に対しこの公園の利用を促
していますが、来年4月以降も芝生の養生があり全面開園には至らないことが明らかになりました。市民に説明し
たことがその通り実現するのか。利用者のスムーズな移行に疑問を持っています。

⑤田無駅南口広場の整備（7億4千万円）
用地買収等が本格的に開始。完成後は、はなバスやタクシー
が乗り入れ予定です。次年度以降も用地買収が進みます。

この他、認知症高齢者グループホーム等の整備（1億円）、私立認可保育所等の整備（4億9千万円）、雨水溢水対策事業の推進（1億
円）、上向台小学校・田無小学校の校舎改修（3億2千万円）、中原小学校校舎等建替工事（7億8千万円）などが行われます。
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②資源物戸別収集の実施（3億7千万円）
今年10月から資源物の戸別収集化が実施されます。一定の条件を満たす場合は集積
所の利用を継続できますが、原則は戸別収集となります。びん・缶・古紙・古布類
の収集については、週1回から2週に1回となります。
【田村の眼】戸別収集化の大きな理由とされた「カゴの飛散」が本当になくなるのか、
地域コミュニティに与える影響はないのかなど、一足飛びに全面実施せず、試行実
施により課題を確認すべきと主張しました。



議会初質問！庁舎統合、踏切対策等を問う！02

初の議会報告会は 4/25(木)と4/28(日)03

活動報告

たった一人の「反対」プレミアム付商品券事業

本会議場で市長に向かって質問するもので、最も「議員らしい」場面かもしれま
せん。50分の制限時間一杯使い、①市長の政治姿勢、②投票率向上への取り組み、
③庁舎統合、④市民参加、⑤踏切対策、⑥健康づくり、について聞きました。

【質問】昨年12月の市議選で市長は特定の候補者を推薦した。首長と議員の緊張
関係を保てるのか。実際には与党・野党という意識を持っているのでは。
【答弁】引き続き議会の皆様との緊張感の中にも信頼感を築きながら、市民のた
めの市政を前に進める。

【質問】まちのグランドデザインを決めるには庁舎の位置が重要。市長の任期は
残り2年。任期中に一切の判断をせず先送りするのか。
【答弁】市中心エリアでの統合の可能性を検討、2023年度までに決定したい。

【質問】田無駅東側、ひばりヶ丘駅西側、府中道等市内には危険な踏
切が多い。踏切道の拡幅などの対策はもう限界なのか。
【答弁】踏切内のカラー舗装化や障害物検知装置の設置などを進めて
きた。踏切道の拡幅は接続する歩道の拡幅があわせて必要で、用地
買収に多額の費用と時間を要するため実施が難しい。
【意見】府中道の踏切は病院利用者が通行する西側に歩道がなく、特
に危険。ぜひここの対策をしていただくよう要望する。

危険性を指摘した府中道の踏切

私にとってはじめての議会。驚くこと、呆れること、さまざまありました。
そんな「はじめての議会」を、見たまま、感じたままにお伝えできればと思います。
予備知識など必要ありません。政治なんて興味なーい、よくわからない！という方歓迎です。

日 時 ①4月25日（木）19時～21時 ②4月28日（日）14時～16時 ※基本的に同内容です
会 場 コール田無 4階 会議室Ｂ
西武新宿線田無駅下車 北口徒歩約7分（西東京市田無町3-7-2）※駐車場の用意はありません
申し込み不要ですが、行こうと思った方はメール等で連絡いただけるとだいたいの人数把握に
なり助かります（当日ふらっと現れても全く問題ありません！）。

1月21日の任期開始からこれまでの
田村ひろゆきの活動をご紹介します
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初当選議員説明会
今回初当選した6名を対象
とした新人研修。寄付の禁
止や兼業・兼職の禁止につ
いて、定例会の流れについ
て、議員報酬や政務活動費
についてなど多岐にわたる
内容の説明を受けました。

臨時会開会
議長、副議長を決めるための臨時会が行われました。
事前にそういうものと聞いてはいましたが、始まっ
たと思ったらすぐに「休憩」に入り、議長が決まる
までに丸2日、副議長が決まるまでにさらに丸1日か
かりました。この間いつ再開されるかわからない本
会議に備えて、議員も職員も予定を拘束されます。
まったく非効率な話です。

FM西東京に出演
特別番組「6人の新
人議員たち」に出演
しました。番組で話
した内容はひばりタ
イムスのホームペー
ジに掲載されていま
すので、よろしけれ
ばご覧ください。

ひばりヶ丘駅北口広場開通式
ひばりヶ丘駅北口広場と、
それに続く道路（正式には
西東京都市計画道路3・4・
21号ひばりヶ丘駅北口線）
の開通式に出席しました。
まともに車も入れない細い
路地が入り組む駅前でした
が、すっかり見違えました。

上向台小学校卒業式
母校・上向台小学校の
卒業式に来賓として出
席。卒業生は全部で
148名。学区域の変更
や住宅開発による人口
増を経て、市内でも有
数の大規模校になりま
した。

HPでも日々発信中!

編集後記
初議会の疲れか寒暖差か
らか、議会最終盤になって
体調を崩し、この議会報告
も4月にずれ込んでしまい
ました。統一地方選挙では
新人として挑戦する仲間
を中心に応援する予定で
す。選挙の苦労、特に新人
の大変さは身をもって
知っていますので・・・

3月議会で私一人が「反対」、他全員が「賛成」という結果になったのが、
プレミアム付商品券事業の実施を主な内容とする補正予算でした。プレミ
アム付商品券は、住民税非課税の世帯と3歳未満の子どもがいる家庭を対象
とし、1人あたり2万円（額面2万5千円）まで購入できるというものです。
全額国の補助金で行う事業ではありますが、プレミア分も事務経費も結局
は税金。将来にツケを先送りするバラマキ政策であり、投資に見合う効果
も期待できないと考え反対しました。こんな面倒なしくみをつくってお金
をばら撒くくらいなら、その分増税しなければいいと私は考えます。


